
 

         
 

      FÉVRIER 2025 

 

Dimanche 02 :  Culte à 10h  

Mercredi 05 :   Réunion de prière et étude biblique à 19h30 

Dimanche 09 :  Culte à 10h  

Mercredi 12 :    Réunion de prière et étude biblique à 19h30 

Samedi 15 :   Réunion des dames (14h30) Tricot (16h) 

Dimanche 16 :  Culte à 10h avec Jean-Marie Thomas 

Réunion spéciale à 15h30 – Nouvelles de 

Madagascar. 

Mercredi 19 :   Réunion de prière et étude biblique à 19h30 

Dimanche 23 :  Culte à 10h  

Mercredi 26 :   Réunion de prière et étude biblique à 19h30 

 

 

            

HEUREUX ANNIVERSAIRE 

 

Angela (12) ; Christine (23) ; Françoise H.(24)  
 

Et à tous ceux qui fêtent un an de plus ce mois-ci. 

Que Dieu vous bénisse ! 
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Pourquoi fête-t-on le carnaval ?                     (Auteur inconnu – EPE Petit-Synthe) 
 

Peut-être pour briser la morosité ambiante. Il faut dire que la météo ne nous 
invite pas à la gaieté. L’ambiance est plutôt sombre. On a envie de se changer 
les idées. Au fond, on souhaite se dérider un peu et retrouver la joie qu’on a 
perdue. Et, puis, c’est une période creuse après les fêtes de fin d’année. On 
désire se retrouver pour faire la fête entre amis. Il y a une soif de communion 
très forte. On oublie les soucis du moment pour se lancer dans la farandole. Il 
est bon de se retrouver dans la foule car là on se sent moins seul. 
  
Et pourtant la fête ne dure qu’un temps. Le réveil sera dur. Cette joie, que l’on 
peut expérimenter pendant cette courte période, n’est rien par rapport à 
la joie que Dieu peut nous donner dès maintenant. Ce n’est pas un 
sentiment éphémère de gaieté. C’est un état de satisfaction permanent, une joie 
durable et même éternelle. On parle beaucoup de développement durable pour 
ce qui concerne notre planète. Ne faudrait-il pas aussi penser à un bonheur 
durable ? Qu’avons-nous besoin au fond de notre cœur ? Il est temps de jeter 
les masques à terre. Nous avons beau nous revêtir d’un sourire artificiel. Il est 
difficile de dissimuler longtemps l’état de tristesse qui est à l’intérieur. Devant 
Dieu rien n’est caché, tout est à découvert. 
  
Comment trouver ce bonheur ? S’il n’est pas à l’intérieur de nous-mêmes, il doit 
venir de l’extérieur. Dieu est venu en personne nous le communiquer. Pour cela 
il est devenu un homme. « Personne n’a jamais vu Dieu », écrit l’apôtre Jean, 
« mais le Fils unique, qui est Dieu et demeure auprès du Père, lui seul l’a fait 
connaître. »(Jean 1.18) Jésus Christ est venu pour nous arracher à notre tristesse 
et nous communiquer la joie céleste. Le jour où l’ange a annoncé aux bergers sa 
naissance, il leur a dit : « N’ayez pas peur, car je vous apporte une bonne nouvelle 
qui réjouira beaucoup tout le peuple . » (Jean 2 : 10)  Cette joie, nous pouvons la 
connaître en relisant l’évangile de Luc. Vous apprendrez ainsi comment 
expérimenter cette joie céleste que Dieu a préparée pour nous.  
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LOUANGE et PRIÈRE 

 La Semaine Universelle de Prière a été très édifiante ! C’est 
toujours une bénédiction de nous retrouver entre frères et sœurs. 
Que nos églises restent unies et solidaires dans l’œuvre du Seigneur. 
 

 Beaucoup de nos frères et sœurs souffrent : Angela, Enza, Noëlla, 
Marie-Thérèse, Gilberte, Émile...  Nous les remettons entre les mains 
du Seigneur. Qu’Il les rétablisse et les bénisse. 
 

 Nous continuons à prier pour Franz, le papa de Françoise, qui est 
rentré chez lui. Pensons également à Josiane qui a aussi un problème 
de santé. 
 

 Merci pour ceux qui suivent le cours de préparation au baptême. 
Qu’ils persévèrent et que bientôt nous puissions nous réjouir de les 
voir s’engager publiquement ! 
 

 
 

 
 
 
 

 

À l’occasion de la visite de Jean-Marie et Anne- 

Marie THOMAS, le dimanche 16, nous organisons 

une agape !  Vous pouvez vous inscrire auprès de 

Françoise (et peut-être proposer d’apporter un 

petit dessert !) Le repas sera offert mais il y aura 

une boîte pour recueillir votre participation 

libre éventuelle ! Tout bénéfice sera destiné 

à soutenir le travail au Madagascar. 

MERCI !  

 

Docteur J. Edwin Orr, la plus grande autorité jamais connue en matière 

de réveil dans l'Église, était professeur au Wheaton College. Il emmena 

quelques étudiants en 1940 lors d'une brève visite en Angleterre, pour 

visiter le réfectoire d'Epworth où était basé John Wesley.  À côté du lit se 

trouvent deux impressions usées sur le tapis où il est dit que John Wesley 

s'est agenouillé pendant des heures en prière pour le renouveau social et 

spirituel de l'Angleterre. 

 

Alors que les étudiants montaient dans le bus, il remarqua qu'il en 

manquait un. En remontant à l'étage, il trouva un étudiant agenouillé 

dans les trous du tapis, en train de prier, le visage sur le lit. « Oh Seigneur, 

recommence ! Fais-le à nouveau ! »  Orr posa une main sur l'épaule de 

l'étudiant et dit doucement : « Allez Billy, nous devons y aller. » Et se 

levant, Billy Graham rejoignit le bus. 

 

Dieu recommencera si nous nous engageons à prier. La Bible dit de prier 

en esprit, en toutes occasions, avec toutes sortes de prières et de requêtes. 

Il suffit d’un homme ou d’une femme pour se tenir dans la brèche et prier. 

Allez-vous vous engager à prier pour le réveil aujourd’hui ? 

 

    PRIONS DÉJÀ POUR LA VENUE DU FILS DE BILLY GRAHAM 

     LE 27 SEPTEMBRE 2025 À BRUXELLES ! 

 

  


	L’agenda

